

Pressemitteilung Neujahrsempfang GO-LU eG 15.01.2020

4. Neujahrsempfang der GO-LU gemeinsam mit der Ärztlichen Kreisvereinigung und rund 120 Gästen im Pfalzbau Ludwigshafen

Gemeinsam mit der Ärztlichen Kreisvereinigung veranstaltete das Ludwigshafener Ärztenetz GO-LU eG seinen 4. Neujahrsempfang im Pfalzbau Ludwigshafen unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck.

Begrüßt wurden die geladenen Gäste von dem Vorstandsvorsitzenden Dr. Herbert Lutz. Unter anderem waren Vertreter von Krankenkassen, den Ludwigshafener Kliniken, politische Vertreter der Stadt und des Rhein-Pfalz-Kreises, der Kassenärztlichen Vereinigung Rheinland-Pfalz, Vertreter der Pflegeeinrichtungen und ambulanten Dienste sowie weitere Geschäftspartner unserer Genossenschaft aus Industrie, Handel und nicht zu vergessen die Vertreter der Pharmaindustrie und letztendlich auch die geladenen ärztlichen Kollegen anwesend.

Die Eröffnungsrede wurde von Frau Beate Steeg, Beigeordnete der Stadt Ludwigshafen, in Vertretung für Frau Steinruck gehalten. In Ihrer Rede würdigte Frau Steeg die effiziente Arbeit unserer Genossenschaft zum Wohle der Bürger in und um Ludwigshafen.

Herr Dr. Lutz blickte vor rund 120 Gästen auf die Aktivitäten der GO-LU im vergangenen Jahr zurück. Insbesondere beschäftigte er sich mit dem personellen Wandel innerhalb der Organisation. Im weiteren Verlauf seiner Ansprache gab Herr Dr. Lutz rückblickend die Leistungen der Genossenschaft bekannt und zeigte die Zukunftsvisionen auf.

Viele Projekte wurden durch das Netzwerk auf den Weg gebracht oder fortgesetzt, wie etwa Fort- und Weiterbildungen für Ärzte und Mitarbeiter/Mitarbeiterinnen, die Verbundweiterbildung mit dem Klinikum Ludwigshafen und das Wundmanagement. Ein Standbein der Arbeit der Genossenschaft ist die Kooperation mit Krankenkassen, um auch hier die Versorgung von Patienten im Raum Ludwigshafen zu garantieren.

Neue Wege in der ambulanten Notfallversorgung wollen das Klinikum Ludwigshafen und die GO-LU gemeinsam gehen. Beide Vertragspartner vereinbaren eine enge Zusammenarbeit bei der Versorgung von Patienten, die die Notfallambulanz des Klinikums aufsuchen, eigentlich aber in die vertragsärztliche Versorgung gehören. Dazu planen die GO-LU und das Klinikum Ludwigshafen die Gründung eines MVZ oder einer Portalpraxis, das gegenüber dem Klinikum Ludwigshafen in der Bremser Straße 88 sein Betrieb aufnehmen soll.

Als weiteren Höhepunkt überraschte Herr Dr. Lutz die Gäste mit der 2., aktualisierten Auflage des Ärzteverzeichnisses, welches in den Mitgliedspraxen ausliegt und einen reißenden Absatz fand.

Nach Abschluss des offiziellen Teiles hatten die Gäste die Möglichkeit, sich in gelassener Atmosphäre untereinander auszutauschen.

